



広島西ロータリークラブ会報

THE ROTARY CLUB OF HIROSHIMA WEST

No.
1950

例会日・木曜日 12:30~13:30

例会場・ANAクラウンプラザホテル広島

会長 中村 哲朗

幹事 森信 秀樹

事務所・〒730-0011 広島市中区基町6-78

リーガロイヤルホテル広島13F

TEL 082-221-4894・FAX 082-221-4870

E-mail:hwrc@godorc.gr.jp

広島西ロータリー <http://www.hwrc.jp/>



「新世代のための月間」

2009年 9月 3日 第1926回例会

◆会長時間◆

中村(哲)会長



先週は、岡田ガバナーをお迎えしての公式訪問例会ならびに例会終了後のフォーラムが開催されました。ロータリー活動に対する皆様の熱い思いでフォーラムを盛り上げて頂き誠にありがとうございました。岡田ガバナー事務所より「貴クラブの特色ある奉仕活動やこれからロータリーに対する取り組みなど有意義な討議が行われ、地区としても得る物が多く大変感銘を受けた次第です。今後地区へのご協力もお願いします。」という礼状が届いております。

本日は青少年交換学生の Tayler Michelle Stevens さんが、ホストファミリーをお願いしております児玉裕志会員の奥様である留美子夫人とともに出席されておられます。後程スピーチをお願いしております。

Tayler-san, welcome to our meeting, Rotary club of Hiroshima West. I hope you to enjoy your life in Hiroshima and also to study Japanese culture, mind, customs and history. Please accomplish the mission to promote

mutual understanding between Japan and United States.

さて8月27日に新球場のパーティールームで開催されました家族会に140名の会員およびご家族に参加頂きありがとうございました。私自身野球が大好きなので、試合内容に大変興奮しました。我らのカープが6点差を引っくり返したのは久しぶりですよね。すばらしい内容の試合に照準を合わせて家族会を設営頂きました川西委員長を始めとする親睦活動委員会の皆様へ心よりお礼申し上げます。

本日卓話ををお願いしております「カープかたりべプロジェクト」渡辺俊英様よろしくお願ひいたします。

以上

■新会員 梶川 博氏にバッヂ、会員証贈呈



●会務報告

森信幹事

※例会臨時変更

9月8日(火) 広島西南R C 9日18:30~
ANAクラウンプラザホテル広島
「創立23周年記念夜間例会」

9月25日(金) 広島城南R C 18:30~
メルパルク広島
「新会員歓迎夜間例会」

9月28日(月) 広島廿日市R C 職場訪問例会
「広島海上保安部」

※例会終了後、4階「梅の間」において創立40周年企画調整委員会及び9月定例理事会を開催いたしますので、メンバーは出席願います。

※福屋の香川(基)さんから招待券
草月会広島県支部「一夢・平和と愛」
日 時 2009年9月10日(木)~15日(火)
生誕80周年記念「グレース・ケリー写真展」
日 時 9月17日(木)~27日(日)
をいただいております。お持ち帰り下さい。

●委員会報告

出席報告 武田委員

本 日 (9月3日・木曜日)	
会員数 86名	出席者 71名
欠席者 15名	ご来客 7名
ご来賓 1名	ゲスト 2名
計 81名	
前々回(8月20日・木曜日)	
出席率 98.82%	

※国際交流委員会 原委員長

青少年交換受入学生のティラー・スティーブンスさんをご紹介します。
R I 第6290地区（アメリカ合衆国ミシガン州 Montague-Whitehall RC）からのロータリー青少年交換 長期派遣学生として広島文教女子大学付属高等学校へ、この8月25日より通学しています。1993年3月生まれの16歳。

第一の趣味は音楽。プラスバンドでクラリネットを演奏。もうひとつはソフトボールです。まだ将来どのような職業に就こうとは決めていませんが、今回の留学を通じて、小さな町で生まれ育った彼女にとっては、未知の世界・異なる文化を経験することで、自分の未来を見つける礎ができるよう、人間としても成長したいと考えています。

えています。



本国で半年ほど日本語を一生懸命勉強してきたようですが、まだ十分に会話ができるところには至っていないようです。

今回の受入は来年7月までの予定で、毎月1回の例会出席や地区やクラブの行事への参加も予定しておりますので、みなさまの暖かいご支援をいただきますようお願いいたします。

*姉妹クラブ友好委員会 金本委員長

台湾台風被害への義援金について



祝 9月お誕生日おめでとうございます。

(3名)

中野君 (5日) 香川(基)君(14日)
尾鍋君 (23日)



■新会員紹介

かじかわ ひろし
○梶川 博 会員
推 薦 者 尾鍋 隆会員
推 薦 同 意 者 井原俊彦会員

生年月日 昭和14年1月30日

勤 務 先 (医)翠清会 梶川病院

役 職 名 理事長

職 業 分 類 脳神経外科医

私こと、この度、この懐かしい広島西ロータリークラブに再び入会をさせていただくことになり感無量であります。再入会に際しましては推薦者

としてお骨折りをいただいた尾鍋 隆会員、井原俊彦会員をはじめとして快く入会を許可していた中村哲朗会長、森信秀樹幹事および全会員の皆さんに篤く御礼を申し上げます。

平成19年4月体調不良にて本会を退会させていただきまして、約2年間不本意ながら多くの人様にご迷惑と欠礼を余儀なくされておりましたが、本年4月頃から魔法がとけたようにというか、急速に気力、体力とも復調し、元気な状態になりました。浅学非才の私にとっては天の与えてくれた試練であり配剤であったと受けとめており、今はまるで第2の人生という気もしています。

退会から再入会まで
2年半年経過しまして
心を一新してロータリ
ークラブ在籍を満喫し
たいと思っております
ので皆さんにはどうか
ご指導とご鞭撻のほど
宜しくお願ひ申し上げ
ます。



●スマイルボックス

SAA 加藤副委員長

☺瀬尾君、藤原君 (自主申告)

広島県ソフトテニス連盟GOODニュースより
2件紹介します。

鈴峯女子高等学校ソフトテニス部の柏原・石井組（3年生）は8月に奈良県で開催された全国高校総体女子個人戦決勝で熾烈な戦いで準優勝でした。また、広島県代表としての女子団体戦はベスト8と大健闘されました。全国レベルの学校に名乗りを挙げられました。

瀬尾は8月23日第64回国民体育大会中国ブロック大会（松江市）の応援に駆けつけました。結果は成年男子、少年女子は1位、成年女子は2位で予選突破しました。少年男子の予選パスを含め4種目すべて新潟国体に臨みます。昨年に続き総合優勝を願っております。

ソフトテニス関係者としては嬉しい8月の出来事でした。 (ダブル)

☺梶川君、尾鍋君、井原君

入会おめでとうございます。

尾鍋君、井原君、素晴らしい新会員を推薦いただきありがとうございました。

☺親睦活動委員会の皆さんと家族会参加の会員

の皆さん

先週、8月27日マツダスタジアムで行われた家族会の件です。

2回表を終わって早くも6-0と、散々な試合展開の様相でしたが、中村会長の声を嗄らせての声援のお陰か7回裏、見事に逆転して、勝利しました。とても見応えのある面白い試合で会員また家族、皆大変楽しませて頂きました。設営をされました親睦活動委員会の皆さんに心からお礼申し上げます。親睦活動委員会の方と、それとそのお陰で素晴らしい試合を見る事が出来た参加された方皆さん、カープのクライマックスシリーズ進出を祈念してシングルでお願いします。

~~~~~

### ■卓話

皆さん今日は、プログラム・出席委員会の香川です。

本日は、「市民グループ・カープかたりベプロジェクト」の渡辺俊英様をお迎えしております。

渡辺様は、「市民球団」として人々に夢と希望を与え、市民に守り育てられてきたカープの歴史は郷土広島の誇るべき財産であり、この貴重な歴史を広く語り継いで行く活動に取り組まれています。

日本IBM株勤務時代は、オペレーションズ・ディレクターとして、東京・大阪・名古屋・広島などで勤務されたそうですが、アフター5はそれぞれの球場で熱くカープを応援し、今では全国にカープファンのネットワークを持たれているそうです。セ・パ12球団のホームスタジアムはもちろん全て制覇し、全国のスタジアム事情にも詳しいそうです。

退職を機に5年前故郷広島に帰り、その後は毎年のように沖縄・日南キャンプはもとより、福岡ドームから北は札幌ドームまで年間約100試合を全国の球場に夫婦で出かけ、スタンドでは声を枯らしてカープへ熱く声援を送っているそうです。

本日は、「カープの歴史と新球場の魅力」と題しましてお話を頂きます。

それでは、渡辺様 宜しくお願ひいたします。

渡辺様の卓話はスライドを見ながらの卓話でしたので、使われたスライドを紹介し、卓話原稿とさせていただきます。

